

10834

Madrid 17 de Noviembre de 1.932

1/D.

Sres. D. Luis Plá y D. Roman Calderón de la Pl. de la Prensa - 14

Mis queridos amigos: Oportunamente he sido en mi poder su carta del 12 en la que me dan cuenta de la reorganización que va a ser llevada a cabo en ese periódico y de que pretenden Vds. que yo sea el Presidente del Consejo de Administración de la Sociedad que se trata de constituir.

A mi todo ello me parece muy bien salvo lo último, pues creo que no residiendo yo en Badajoz, debe ese cargo ser desempeñado por otra persona que conviviese con Vds. y que con Vds. compartiese los trabajos, la responsabilidad y los éxitos.

Me parece admirablemente que la Voz sea un periódico de acción netamente republicana; que no esté adscrito ha partido republicano alguno y que se dedique exclusivamente a propagar nuestros ideales sin personalismos ni intereses de grupos.

Y no necesito decir a Vds. que trabajaré cuanto me sea posible para que el periódico tenga el mayor éxito.

Escribo al Comité Provincial del Partido Radical, para

ponerme de acuerdo con ellos y que me digan que es mas conveniente si hacer la propaganda por la suscripción de acciones desde Badajoz o desde Madrid y desde luego hablaré de este asunto a los señores Salazar Alonso, Pittaluga y Salmeron.

Es doblemente interesante esta reorganización que pretenden dar al periódico, porque según tengo entendido, los agrarios quieren fundar un periódico de alto valer y seria lamentable que el nuestro fuese de inferior condición.

Otra de las satisfacciones que me ha producido su carta, es ver que el periódico va a ser dirigido por Roman, a quien yo considero con la máxima capacidad para ello y para que desde sus columnas luzca sus maravillosas condiciones de escritor y de periodista.

En una palabra, para todo me tienen Vds. a su disposición y lo único que siento es que mis circunstancias económicas, por desgracia, no son lo boyantes que yo desearia para prestar una nueva ayuda de importancia a la empresa.

Para cualquier cosa que Vds. necesiten de mi, escribanme y ya se sabe de Juan y Vds. dos la devoción que por Vds. siento.

En caso necesario iré a Badajoz aunque solo sean 24 o 48 horas para ver si con mi presencia estimo la suscripción de acciones y suscripción.

Un fuerte abrazo